



令和2年度

ホープだより

第4号

社会福祉法人 みさかえ学園
多機能型事業所 ホープみさかえ
令和3年3月25日発行
野下 侑香

新型コロナウイルスが流行し始めてから2回目の春を迎えました。本年度は例年とは異なる環境が多く、ご迷惑をおかけした場面があったと思います。多方面でのご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。

日に日に寒さも和らいできましたが、季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもあります。くれぐれもお身体、ご自愛ください。

令和2年度最終号となる今回は、1月から3月の各部署の活動の様子を報告させていただきます。

1月

新年を迎え、凧あげやコマ回し、かるた、おもちを使ったクッキングなど、お正月ならではの活動を楽しみました。

新年を迎え、新たに目標を持ちながら活動に取り組む利用者の皆さんです。

天候の良い日は戸外に出て体を動かし活動に取り組みました！



2月

節分の日に合わせて各部署豆まきを行いました。新聞紙で作った豆などを使い、それぞれ、自分の中のやっつけたい鬼を決め、「鬼は一外一！」の掛け声に合わせて一生懸命に豆を投げていました。

クッキングでは各部署、恵方巻などを取り入れ、おいしそうに食べる姿が見られました。



3月

天候もよく、戸外での活動が気持ちの良い季節になり、園外での活動も取り組みました。

ひなまつりの行事遊びも各部署盛り上がってきました！今年度最終月。1年前に比べ、さらに誇らしい表情に見える利用者のみなさんでした。

